



**5 Pièces**

**170 m<sup>2</sup>**

**Réf. 980A**

**980 000 €**

**Cagnes-sur-Mer**

Maison à vendre (06800)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au sein du village médiéval, dans une ruelle accessible en voiture, cette ancienne ferme a été restaurée tout en conservant des éléments de cachet originel. Les deux premiers niveaux constituent l'appartement de 170m2 ouvert sur un jardin de 300 m2. Rez-de-chaussée : toilette invité avec lave main, bureau, salle à manger et le séjour ainsi que la cuisine ouvrent sur la magnifique terrasse vue mer de 75 m2. Sur cette terrasse, le dallage et les éléments anciens tels que la pile en pierre de la Sine, le lavoir, la tonnelle recouverte de canisses ont été conservés... Au premier étage, le côté ...

In the heart of the medieval village, in an alley accessible by car, this old farm has been restored while retaining elements of its original character. The first two levels constitute the 170m2 apartment opening onto a 300m2 garden. Ground floor: guest toilet with hand basin, office, dining room and the living room as well as the kitchen open on the magnificent 75 m2 sea view terrace. On this terrace, the paving and old elements such as the Sine stone pile, the wash house, the arbor covered with canework have been preserved... On the first floor, the night side offers three bedrooms ...

**LA PORTE FRANCHE SARL JR IMMO LPF**

6 PLACE GRIMALDI - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



[www.Laortefranche.com](http://www.Laortefranche.com)

[Laortefranche.com](http://Laortefranche.com)

[www.Laortefranche.com](http://www.Laortefranche.com)

[www.Laortefranche.com](http://www.Laortefranche.com)